

## SANTANDERES

# Campesinos de San Vicente de Chucurí temen perder sus tierras por falla geológica

Varias familias denuncian que **Ecopetrol** hizo intervenciones en la zona, lo que ha afectado la estabilidad de sus viviendas.

11 Abr 2023 - 03:04 am

Estefanía Pedraza  
Bautista

@jooberglo

Social share button

Compartir



Falla geológica en pozo de **Ecopetrol** en San Vicente de Chucurí

Suministrada

Ya son diez los finqueros de la vereda Llana Caliente, en el sector de Tulcán, en San Vicente de Chucurí (Santander), quienes vienen manifestando su **preocupación por los nuevos daños que han aparecido en sus tierras por intervenciones de **Ecopetrol** en el pozo Guariquíes.**

Pese a que **Ecopetrol** afirma que no existe tal actividad desde 2008, los campesinos insisten que hay una falla geológica que está afectando a sus fincas, causada por la intervención de la empresa en el pozo.

Puede leer: [Trabajadores protestaron en Barrancabermeja: denuncian incumplimiento por parte de \*\*Ecopetrol\*\*](#)

Por tanto, el alcalde del municipio, Óscar Leonardo Rodríguez Acevedo, **hará una mesa de concertación con Gestión del Riesgo**

## Lo más visto

- ENTRETENIMIENTO**  
Maribel Guardia reveló causa de la muerte de su hijo, Julián Figueroa  
Hace 22 horas
- ANTIOQUIA**  
[Video] Ovni alarmó a piloto en Antioquia: pasó a algunos metros de su avión  
Hace 15 horas
- COLOMBIA**

en los próximos días.

“Vamos a adelantar una reunión con las familias afectadas por esta situación. Queremos invitar a **Ecopetrol**, la Personería y la oficina de Gestión del Riesgo del municipio para poder avanzar y encontrar una solución para satisfacer los intereses de estas familias”, afirmó el alcalde de San Vicente de Chucurí.

Miguel Silva, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda Llana Caliente, aseguró que **los finqueros temen que los nuevos daños no sean reparados y que Ecopetrol esté abandonando el pozo**, lo que aumenta el riesgo para sus tierras.

“**Ecopetrol** tiene años de estar trabajando en esta zona y a raíz de eso se han hecho hundimientos, afectando a varias fincas. Esa falla se está reactivando. Ya hay pastos, maderables que se han ido, casas agrietadas y parte de la cañería ya se desprendió”, aseguró el presidente de la JAC.

Más noticias: [Daños en la vía dejó granizada en Ocamonte, ¿Cuáles son las afectadas?](#)

Por su parte, la empresa indicó que “durante el intenso periodo de lluvias del año 2022 se presentaron deslizamientos en múltiples veredas del municipio de San Vicente, registrándose desprendimientos en el sector norte de la locación del pozo Guariquíes”.

Actualmente, **Ecopetrol** se encuentra a la espera de que finalicen las obras de construcción de placa huellas que adelanta la Alcaldía en el sector Guayaquil para proceder a ejecutar las obras de geotecnia en la locación”.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

## Temas

[San Vicente de Chucurí](#) / [Ecopetrol](#) / [Falla geológica](#)

3 Reconocida empresa lanza más de 60 vacantes; algunas sin experiencia y pagan hasta \$6 millones  
Hace 1 día

4 EJE CAFETERO "Estamos más cerca de que haya una erupción": Gestión del Riesgo en Caldas sobre Nevado del Ruiz  
Hace 20 horas

5 CLICS Mujer pidió de rodillas perdón por desliz: infidelidad fue con su cuñado  
Hace 15 horas

## Le puede interesar

**SANTANDERES**  
Trabajadores protestan en Barrancabermeja: denuncian incumplimiento de **Ecopetrol**

Hace 11 horas



**ECONOMÍA**  
Me llevo siete años de los mejores recuerdos: expresidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón

Hace 7 días



**SANTANDERES**  
**Ecopetrol** rechazó nuevo atentado contra su infraestructura en Barrancabermeja

Hace 10 días



**ECONOMÍA**  
En Asamblea de **Ecopetrol** se aprobó dividendo histórico por \$593 por acción

Hace 11 días



# Integrarán Concejo Metropolitano para discutir plan de acción de Metrolínea

Tras un debate político, concejales de Bucaramanga presentaron una propuesta para liderar la situación del Sistema Masivo de Transporte.

11 Abr 2023 - 04:04 am

Estefanía Pedraza  
Bautista

@jooberglo

Social share button

Compartir



Ingrid Jaimes /RCN Radio

En el marco de un debate de control político que se desarrolló en el Concejo de Bucaramanga respecto a la situación de la liquidación solicitada del Sistema Integrado de Transporte, Metrolínea, **varios concejales presentaron una propuesta para integrar un órgano extralegal que defina un plan de acción sobre la coyuntura que se vive en el área metropolitana.**

Luego del concepto emitido por la Superintendencia de Transporte, la gerencia de Metrolínea desconoció su liquidación. Situación por la que el concejal Carlos Parra solicitó integrar un Concejo Metropolitana para discutir la situación.

Lea también: [Volcán Nevado del Ruiz: cuatro municipios del Tolima continuarán en clases virtuales ante riesgo de erupción](#)

“La gente está cansada de la desarticulación en el área metropolitana, no hemos logrado el compromiso en distintos temas metropolitanos. **Cada Concejo y Alcaldías tienen una postura distinta y así es imposible avanzar**”, argumentó durante su intervención en el debate.

**Manifestó que, así sea con mecanismos extralegales, es necesario poner a todos los actores de acuerdo** y especialmente a la oficina del Área Metropolitana de Bucaramanga la cual “ha

## Lo más visto

- 1 ENTRETENIMIENTO**  
**Maribel Guardia reveló causa de la muerte de su hijo, Julián Figueroa**  
Hace 22 horas
- 2 ANTIOQUIA**  
**[Video] Ovni alarmó a piloto en Antioquia: pasó a algunos metros de su avión**  
Hace 15 horas
- 3 COLOMBIA**  
**Reconocida empresa lanza más de 60 vacantes; algunas sin experiencia y pagan hasta \$6 millones**  
Hace 1 día
- 4 EJE CAFETERO**  
**"Estamos más cerca de que**

sido absolutamente insuficiente”, declaró el Concejal.

“Celebro la posición del concejal Carlos Parra, acá debe haber la participación masiva y activa de los 4 concejos que integran el área”, añadió la gerente de Metrolínea, Yolima Blanco Espinel.

Le puede interesar: [Cable aéreo de San Cristóbal: entregan licitación a empresa austriaca](#)

Hasta el momento la propuesta no tiene precedentes en el área metropolitana y sería la primera vez que se integra un espacio de esta naturaleza.

Sin embargo, fue aprobada de manera unánime por el Concejo de Bucaramanga, para así delegar una comisión con el propósito de liderar la integración de este órgano de discusión, y definir cómo sería la reestructuración del Sistema Masivo, o en su defecto la liquidación, la cual según especialistas de finanzas puede demorar años.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

## Temas

[Metrolínea](#) / [Metrolínea en Bucaramanga](#) / [Concejo de Bucaramanga](#)

**haya una erupción":  
Gestión del Riesgo en  
Caldas sobre Nevado del  
Ruiz**

Hace 20 horas

5

CLICS

**Mujer pidió de rodillas  
perdón por desliz:  
infidelidad fue con su  
cuñado**

Hace 15 horas

**Le puede interesar** **SANTANDERES**  
**Metrolínea debe ser liquidado: Supertransporte**  
Hace 16 días



**SANTANDERES**  
**Alcalde de Bucaramanga propone congelar las tarifas del agua en la ciudad**  
Hace 1 mes



**SANTANDERES**  
**Accidente de tránsito en Bucaramanga dejó dos motos incineradas en carril de Metrolínea**  
Hace 3 meses



**SANTANDERES**  
**¡Aliste \$2.800! Así quedó el pasaje de Metrolínea y bus urbano en Bucaramanga**  
Hace 3 meses



SANTANDERES

# Campesinos de San Vicente de Chucurí temen perder sus tierras por falla geológica

Varias familias denuncian que **Ecopetrol** hizo intervenciones en la zona, lo que ha afectado la estabilidad de sus viviendas.

11 Abr 2023 - 03:04 am

Estefanía Pedraza

